

<p style="text-align: center;"><b>Niederschrift</b> <b>über die öffentliche Sitzung des Bildungsausschusses</b> <b>am Dienstag, 21.03.2017, 18.00 – 18.40 Uhr</b></p>
---

**1. Bestellung eines weiteren stellvertretenden Schriftführers**  
-----

Der Bildungsausschuss beschloss einstimmig, Frau Stadtoberinspektorin Cindy Radermacher zur weiteren stellvertretenden Schriftführerin zu bestellen.

**2. Bildung von Eingangsklassen in Monschauer Grundschulen für das Schuljahr 2017/18**  
-----

Einstimmig fasste der Bildungsausschuss des Rates der Stadt Monschau folgenden Beschluss:

*Für die Monschauer Grundschulen wird für das Schuljahr 2017/18 die Bildung von 8 Eingangsklassen beschlossen.*

*Gleichzeitig wird beschlossen, die Verteilung der Eingangsklassen auf die Grundschulen im Gebiet der Stadt Monschau wie folgt vorzunehmen:*

<i>Kath. Grundschule Mützenich-Höfen</i>	<i>4 Eingangsklassen</i>
<i>Gemeinschaftsgrundschule Imgenbroich-Konzen</i>	<i>4 Eingangsklassen</i>

**3. Schulentwicklungsplanung im Bereich der Grundschulen der Stadt Monschau;  
hier: **Gemeinschaftsgrundschule Imgenbroich-Konzen****  
-----

Im Hinblick auf die bereits in der Sitzung des Bildungsausschusses vom 02.11.2016 besprochenen Änderungen zeigte sich Stadtverordnete Olschewski erfreut über die inzwischen erfolgte Genehmigung der Bezirksregierung Köln. Stadtverordneter Steffens dankte nochmals dem Kollegium der Grundschule Konzen für die kooperative Zusammenarbeit.

Alsdann nahm der Bildungsausschuss die Mitteilungsvorlage zustimmend zur Kenntnis.

**4. Aktuelle Schülerzahlen der Grundschulen der Stadt Monschau und der weiterführenden Schulen im Schulverband Nordeifel im Schuljahr 2016/17**  
-----

Auf Anfrage der Stadtverordneten Kühn (Förderklassen St.-Michael-Gymnasium) und Händler (Schülerabwanderungen zu Schleidener Schulen) sagte Herr Mertens dem Bildungsausschuss zu, verlässliche Zahlen hierzu demnächst nachzureichen.

Im übrigen nahm der Bildungsausschuss auch diese Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.

## **5. Förderverein Ferienfreizeit Monschau e. V. – Sachstandsbericht zum „Spielmobil“**

---

Stadtverordneter Uli Kühn äußerte sich lobend über die vielfältigen Angebote des Fördervereins Ferienfreizeit Monschau e. V. und zeigte sich zuversichtlich, dass mit der Anschaffung des Spielmobiles eine zusätzliche Attraktion gelungen sei. Auch Frau Olschewski zeigte sich angetan und machte deutlich, dass die Ausleihe für interessierte Vereine und Institutionen zu einem angemessenen Betrag möglich sei. Frau Evans regte an, zwecks flächendeckender Information einen Flyer zu erstellen.

## **6. Erlass einer Benutzungs- und Entgeltsatzung für die Vor- und Übermittagsbetreuung**

---

Als Ergebnis einer kurzen Aussprache und Wortmeldungen der Ausschussmitglieder Kühn, Prümmer und Olschewski soll die feststehende Beitragsstrukturierung und die Staffelung der Einkommensgrenzen nach einer ca. einjährigen Testphase neu überprüft werden. Alsdann fasste der Bildungsausschuss folgenden einstimmigen Beschluss:

Der Bildungsausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Monschau die der Beschlussvorlage als Anlage 1 beigefügte Benutzungs- und Entgeltsatzung für die Vor- und Übermittagsbetreuung (früher: „Schule von acht bis eins“) der Stadt Monschau im Primarbereich zu beschließen.

## **7. Namensänderung für die Katholische Grundschule Kalterherberg-Mützenich**

---

Nach vorheriger Aussprache und Diskussion der Ausschussmitglieder Prümmer und Olschewski über die Reihenfolge der Ortsnamen empfahl der Bildungsausschuss dem Rat der Stadt Monschau einstimmig zu beschließen:

*Die Katholische Grundschule Kalterherberg-Mützenich erhält ab dem nächsten Schuljahr den Namen „Katholische Grundschule Höfen-Mützenich“.*

## **8. Anfragen der Mitglieder des Bildungsausschusses**

---

### **8.1 Anfrage der sachkundigen Bürgerin Evans zum Programm „Gute Schule 2020“**

---

Frau Evans erinnerte an einen entsprechenden Beschluss des Bildungsausschusses vom 02.11.2016, wonach die Verwaltung beauftragt wurde, den Zustand der sanitären Anlagen der Grundschulen im Stadtgebiet zu überprüfen und den evtl. Sanierungsaufwand zu beziffern.

Anmerkung der Verwaltung: Nach Mitteilung des zuständigen Mitarbeiters beim Gebäudemanagement sind die Ermittlungen kürzlich abgeschlossen worden. Über die weitere Vorgehensweise könne ab April 2017 entschieden werden.

## **8.2 Anfrage des Stadtverordneten Uli Kühn zur Örtlichkeit der Sitzungen**

---

Auch Stadtverordneter Uli Kühn erinnerte an eine frühere Willensbekundung des Bildungsausschusses, wonach die Sitzungen abwechselnd in den Schulen stattfinden sollten. Der Ausschuss sprach sich daraufhin einstimmig dafür aus, die nächste Sitzung im November 2017 in der Grundschule Mützenich abzuhalten.

## **9. Mitteilungen der Verwaltung**

---

Es ergaben sich keine Mitteilungen der Verwaltung.